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ATA Nº 2/2025 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 23 DE JANEIRO DE 2025  
 

Aos vinte e três dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, na sala das 
sessões dos Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente 
da Câmara Municipal, Domingos Manuel Marques Silva, com a presença dos Vereadores, 
Ana Isabel Tavares Cunha, Alcides Cardoso Alves, Alexandre Valente Rosas Caetano, Maria 
Júlia Lopes Oliveira, Márcia Celeste Valinho Dias Gonçalves, Rúben Américo Jorge Ferreira e 
Vitor Manuel Soares de Oliveira. -----------------------------------------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 04 de abril de 2024, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. --------------------------------------  
 
FALTOU POR MOTIVO JUSTIFICADO: António Carlos Silva Monteiro Bebiano, por se 

encontrar em serviço externo. --------------------------------------------------------------------------------  

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA --------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião informando da ausência do 
senhor Vereador António Bebiano, que se encontra a participar no Encontro Nacional de 
Resíduos, a decorrer em Lisboa, em representação do Município. ----------------------------------  
Mais informou da visita da senhora Deputada no Parlamento Europeu, Drª Marta Temida, 
às escolas secundárias de Macedo Fragateiro e de Esmoriz, nas quais apresentou uma 
reflexão sobre a União Europeia e os desafios do mundo atual. -------------------------------------  
Informou, ainda, da tomada de posso dos novos órgãos sociais da Santa Casa da 
Misericórdia de Ovar, sendo o novo provedor o senhor Eng. Braga da Cruz. ---------------------  
Também a Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Ovar elegeu um novo 
Presidente da Direção, o senhor Comandante João Mesquita, passando o Comando do 
Corpo de Bombeiros para o senhor José Paulo Marques. ---------------------------------------------  
Foi também designado um novo comandante do Destacamento de Ovar da GNR, o senhor 
Tenente Vasco Raposo. ----------------------------------------------------------------------------------------  
Realçou a realização na Escola de Artes e Ofícios do IV Encontro Nacional DROPI, promovido 
pela Associação Unificar, com o apoio da Câmara Municipal de Ovar. -----------------------------  
Salientou a aprovação pela Assembleia da República da desagregação da União de 
Freguesias de Ovar, São João, Arada e S. Vicente de Pereira, tendo estado presente na 
respetiva votação, sendo que o concelho voltará a ter 8 freguesias autónomas. ----------------  
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Por fim, referiu que a venda de bilhetes para o Carnaval de Ovar 2025 decorre a bom ritmo, 
e sem qualquer problema. ------------------------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Márcia Valinho efetuou a seguinte intervenção. ----------------------------  
“1. Contentores de biorresíduos  ----------------------------------------------------------------------------  
Nos últimos tempos, tenho recebido várias queixas por parte de munícipes relacionadas 
com o funcionamento dos contentores de biorresíduos. É inegável que existe vontade por 
parte da população em aderir a práticas de reciclagem e separação de resíduos, o que 
demonstra uma crescente consciência ambiental. No entanto, a implementação deste 
sistema tem apresentado algumas falhas operacionais que necessitam de ser corrigidas. ----  
Uma das questões mais reportadas prende-se com a dificuldade de abertura dos 
contentores com os cartões distribuídos, o que tem levado a situações de frustração. Em 
alguns casos, os contentores encontram-se danificados e até vandalizados, fruto dessa 
mesma dificuldade. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
É urgente que esta situação seja acompanhada de perto, com medidas concretas, como: ---  
● A revisão técnica do sistema de abertura dos contentores, garantindo que este seja 

funcional e acessível a todos os munícipes; ---------------------------------------------------------  
● A intensificação das ações de sensibilização e acompanhamento junto da população, 

esclarecendo dúvidas e promovendo boas práticas; ----------------------------------------------  
● A rápida substituição de contentores danificados, para evitar que estas situações 

desmotivam a adesão a este projeto tão importante para o nosso ambiente. -------------  
Reconheço o mérito da iniciativa, mas cabe-nos assegurar que a sua execução esteja à 
altura das expectativas da comunidade. -------------------------------------------------------------------  
 
2. Transportes escolares  --------------------------------------------------------------------------------------  
Outro tema que me foi reportado pelos encarregados de educação prende-se com os 
transportes escolares, nomeadamente os que servem os alunos da zona do Furadouro que 
frequentam a Escola Secundária Júlio Dinis. --------------------------------------------------------------  
Ainda que existam carreiras regulares para esta zona, têm sido identificados vários 
problemas que comprometem a comodidade e a segurança dos alunos: -------------------------  
● A inadequação do tamanho dos autocarros para o número de passageiros, resultando 

em situações de desconforto; --------------------------------------------------------------------------  
● Os horários desajustados, que não atendem às reais necessidades dos alunos e das suas 

famílias; ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
● Um caso concreto relacionado com o percurso: os autocarros não passam pela escola 

no regresso, obrigando os alunos a utilizarem uma paragem distante, situada perto do 
antigo cinema, o que os expõe às intempéries, sobretudo nos dias de chuva. -------------  

Adicionalmente, foi-me relatado que, caso os alunos não utilizem um mínimo de 10 viagens 
mensais, os passes são suspensos, o que se revela injusto para famílias que já enfrentam 
dificuldades de gestão do dia-a-dia. ------------------------------------------------------------------------  
A situação ideal, ainda por alcançar, seria a implementação de transportes escolares 
dedicados exclusivamente a este fim, à semelhança do que acontece noutros países, como 
os Estados Unidos, com os característicos autocarros amarelos. Como tal não se perspetiva, 
proponho: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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● A revisão das carreiras escolares para garantir que o percurso de regresso passa pela 
escola, evitando deslocações desnecessárias e desconfortáveis para os alunos; ----------  

● A adaptação dos horários e a reavaliação da política de utilização mínima de viagens; --  
● Uma análise conjunta com as transportadoras para adequar o tamanho dos autocarros 

às reais necessidades da população escolar. --------------------------------------------------------  
 
3. Inundações em Ovar  ----------------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, quero abordar as inundações que ocorreram na nossa cidade no passado dia 21 de 
janeiro. Estas situações, infelizmente, repetem-se em locais que já identificámos há muito 
como críticos: Avenida da Régua, Avenida do Emigrante, Rua Visconde de Ovar e Rua Elias 
Garcia, Rua Padre Cruz entre outras. -----------------------------------------------------------------------  
As cheias nestes locais continuam a afetar a via pública, colocando em risco bens materiais 
e, mais grave ainda, a segurança das pessoas. -----------------------------------------------------------  
Ao longo do tempo, temos vindo a alertar para a necessidade de intervenções estruturais 
nestes pontos sensíveis, mas, até agora, nada de concreto foi feito. É fundamental que 
sejam tomadas medidas urgentes, como: -----------------------------------------------------------------  
● A melhoria das redes de drenagem pluvial nos locais mais afetados; -------------------------  
● A limpeza e manutenção regular dos sistemas de escoamento; -------------------------------  
● O reforço do planeamento urbano para evitar que estas situações continuem a repetir-

se com cada nova intempérie.” ------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Alcides Alves efetuou a seguinte intervenção: ----------------------------------  
“O vereador Alcides Alves depois de saudar o Presidente da Câmara, as senhoras e os 
senhores vereadores, os técnicos dos serviços presentes e o público começou, no âmbito da 
proposta de desagregação das freguesias, aprovada, recentemente, pela AR, de se 
congratular com a vontade política manifestada pelas diferentes forças políticas que 
aprovaram a desagregação das freguesias, principalmente as freguesias de Ovar, S. João, 
Arada e S. V. de Pereira, agregadas contra a vontade das populações e, num claro 
desrespeito  para com os seus lídimos representantes, felicitando todos quantos 
contribuíram para esta desagregação e formulando votos de que esta reposição do mapa 
administrativo concelhio se reflita no progresso e bem-estar de todos. -----------------------------  
Seguidamente abordou a situação da Rua do Azulejo – Praça da República/Praça das 
Galinhas/Praça Neptuno, dizendo o seguinte: --------------------------------------------------------------  
Sr. Presidente da Câmara: ---------------------------------------------------------------------------------------  
A nossa Praça da República está, hoje, com os remendos feitos, mais pobre contrariando, o 
que está a ser feito, um princípio elementar que nos diz que ao resolver um problema se 
deve ter sempre em mente a preocupação de não se criar um problema, ainda, maior.  -------  
Ora, a “obra” a fazer não melhorou a obra feita.  ---------------------------------------------------------  
Ovar é, orgulhosamente, a cidade museu-vivo do azulejo, expressão maior da originalidade 
da cultura portuguesa, pela importância que atribui a este património e que lhe confere 
estatuto nacional único e a sua Câmara Municipal, mais propriamente o seu executivo em 
permanência, com os remendos  que está fazer na Praça da República, está a assassiná-la, 
precisamente, na sua parte mais bonita e significativa – os azulejos – substituindo-os por 
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meros cubos de pedra, contrariando uma ideia que eu, (e como eu muita gente) na época, 
achei interessante e de preservar. ----------------------------------------------------------------------------  
Agora que a praça está amputada de parte da sua beleza e já não é motivo do orgulho 
inicial, resta a Vª Exª sob pena de poder ser acusado de publicidade enganosa, ter que dar 
ordens ao seu Gabinete de Comunicação para alterar o texto e substituir a imagem da pág. 
“Rota do Amanhã”, disponível no Google, no qual se escreve que “É no Centro de Ovar que 
encontramos alguns dos painéis de azulejo mais bonitos. O melhor sítio para iniciar a busca 
pelos azulejos é na Praça da República, em frente à Câmara Municipal de Ovar, onde se 
inicia um percurso que segue algumas ruas cobertas de azulejos, na direção da Igreja de 
Santo António”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Esta reformulação que espanta toda a gente e a mim me deixou uma enorme perplexidade, 
levou-me a perguntar o que levou o executivo em permanência – quase o mesmo que, 
orgulhosamente, implementou a Rua do Azulejo no passado– a adulterá-lo, no presente. -----  
 Responderam-me que era porque os palcos estragaram os azulejos e que já não se 
arranjavam azulejos iguais para os substituir. --------------------------------------------------------------  
Face ao que me foi respondido, pergunto, então: ---------------------------------------------------------  
1 – Quando, os senhores, decidiram, em 2015, colocar os azulejos na Praça da República 
não sabiam que os azulejos, por qualquer imprevisto – não o de lhe colocarem palcos em 
cima que isso já é mais difícil de compreender – poderiam danificar-se e que, por isso, 
teriam de ser substituídos? Não seria da mais elementar prudência adquirir mais alguns 
para as substituições?  -------------------------------------------------------------------------------------------  
 Tanto mais que segundo informações recebidas a base dos mesmos era em betão e, como 
tal, adaptada a trânsito rodoviário – a rua tinha trânsito e hoje não tem – e outras 
colocações. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Lembro-me, na altura, 2015, quando se embelezou a Praça da República com uma faixa 
azulejar  com 60 m de comprimento com a largura de cerca de 2,5m, a notícia dada, como 
singular, que a CMO iria revitalizar o centro da cidade e para isso estava a construir em três 
praças -  Largo Mouzinho de Albuquerque - conhecido como Praça das Galinhas - o do Largo 
Família Soares Pinto, onde se encontra o chafariz do Neptuno - vários 'tapetes' de azulejo 
com características diferenciadas e que em setembro seriam complementados com 
esplanadas, apoiadas em iluminação LED, de comentar que era uma boa ideia para dar cor e 
vida a um centro cinzento e degradado e, como tal, pouco atrativo. ---------------------------------  
“A ideia é sobretudo a da dinamização do casco velho de Ovar, para tentar promover a sua 
economia local tirando partido do grande património que é o azulejo", explicou à Lusa o 
presidente da autarquia da altura, Salvador Malheiro, realçando que, no país, esta era "a 
primeira vez" que tal material se aplicava no chão” e que todas as contrariedades que este 
tipo de obras acarreta estavam, devidamente, acauteladas. Salvador Malheiro em agosto de 
2015 ao CM. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
E até acrescentou: -------------------------------------------------------------------------------------------------  
"Estamos a ter também a participação de uma série de privados que, apercebendo-se desta 
dinâmica, estão a reabilitar os seus espaços comerciais, nomeadamente em frente à 
Câmara Municipal, onde estão previstas esplanadas, além de um arranjo urbanístico 
complementar com árvores e novo mobiliário urbano" e que todas estas alterações visavam 
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eliminar aquela que era a principal queixa da população quanto ao centro da cidade: a de 
que a partir do final da tarde essa zona "perdia vida". ---------------------------------------------------  
Quando, na altura, se questionou a segurança e a durabilidade dos azulejos colocados na 
Praça da República, o sr. Presidente da Câmara, de então, em tom jocoso, referiu aos 
menos avisados, nestas matérias: “… e acham que a CMO não tem a inteligência suficiente 
para acautelar tudo isso? Vamos morrer e a obra aqui fica. A obra é feita por técnicos 
altamente qualificados nessa matéria e, por isso, podem estar tranquilos que é uma obra 
para durar”, acrescentando “que o material estava assente numa base de betão e, como tal 
adaptado a trânsito rodoviário, sendo inclusivamente antiderrapante, era resistente e 
estava adaptado a hipotéticas contrariedades”. -----------------------------------------------------------  
Sábias palavras. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Concluindo: como Vª Exª pode ver, no local, tudo foi acautelado. ------------------------------------  
Mas, vamos a factos acerca desta empreitada: ------------------------------------------------------------  
A CMO, prevendo os custos da obra, apresenta uma candidatura ao Plano Estratégico de 
Desenvolvimento Urbano – PEDU – no âmbito do Plano de Ação de Regeneração Urbana 
(PARU), cofinanciado pelo FEDER e QREN, a Rua do Azulejo (cerca de 150.000€). ----------------  
Já agora gostaria de saber que verba foi recebida pela CMO no âmbito deste projeto e, se 
não foi nenhuma, qual o motivo, uma vez que a candidatura foi aprovada? -----------------------  
1 - Em 19 de dez. de 2014 a CMO faz uma aquisição de serviços com um gabinete de 
arquitetura – Future Archiquecture Thinking – de Lisboa para a execução de um projeto 
para a rua do azulejo, por 27.500€ + IVA. --------------------------------------------------------------------  
2 – Em 22 de maio de 2015 a CMO fez, por contrato público - Base GOV - um contrato de 
empreitada com a empresa Daniel Teixeira Magalhães, Unipessoal, Ld.ª cujo gerente, por 
coincidência das coincidências, Daniel Magalhães, é meu conhecido, por 78.658,46€ + IVA 
para a colocação de cerca de 370m2 de azulejo, (os azulejos seriam fornecidos pela CMO) 
na via pública, tal como se refere na Memória Descritiva. ----------------------------------------------  
 3 – Em 18 de julho de 2015 a CMO faz um contrato de aquisição de azulejos – 21 padrões – 
para pavimentação, com a RECER – Indústria de Cerâmica S.A. – por 17.200€ + IVA a 
entregar e instalar no prazo de 30 dias a contar da data da requisição. -----------------------------  
Assim, esta empreitada totalizaria 123.358€ +IVA. --------------------------------------------------------  
Aqui chegados e dando de barato, que os azulejos colocados na Praça da República, em 
2015, não teriam a durabilidade que lhes foi atribuída, e como tal, alguns poderiam 
danificar-se, como aconteceu, pergunto: --------------------------------------------------------------------  
1 – O que fundamenta esta substituição, v.g. qual foi o verdadeiro motivo que levou à 
retirada dos azulejos e à sua substituição por cubos de pedra? ----------------------------------------  
2 - Não foram adquiridos, à RECER, para lá dos 370 m2, necessários para pavimentar a Rua 
do Azulejo, mais alguns metros quadrados de azulejos para quebras?  ------------------------------  
Se não, porquê? Não sabemos todos, até os menos avisados, que no decorrer da obra, 
poderia acontecer algum imprevisto? ------------------------------------------------------------------------  
Se sim, que quantidade foi adquirida? E onde se encontram estes azulejos e qual o motivo 
da sua não utilização, fazendo com que a Câmara não tenha outra solução se não adulterar 
o projeto inicial (ainda bem que no contrato estava salvaguardada a possibilidade de o 
projeto passar para pertença da CMO e, como tal, não ter o seu autor quaisquer direitos). ---  
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3 – Não havendo azulejos para substituir, a Câmara em casos similares, pretende adotar o 
mesmo procedimento nas outras praças – Praça das Galinhas e Neptuno? -------------------------  
4 – Que técnico camarário foi o gestor do contrato desta empreitada?” ----------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, no que se refere aos contentores de 
biorresíduos, verifica-se que, na maioria das situações, o problema reside na avaria do 
mecanismo de abertura dos contentores e não nos cartões, pelo que o fornecedor dos 
mesmos está a proceder à sua reparação, ao abrigo da garantia do contrato.  ------------------  
Relativamente aos transportes escolares, e decorrido que está mais de um ano de operação 
do atual concessionário, está a ser avaliada a utilização registada em cada uma das linhas, 
de forma a que, com base em dados concretos e objetivos, se possa promover as 
alterações, quer ao nível dos trajetos, quer ao nível dos horários, que se considerem mais 
adequados face à procura registada e a outras situações que se vieram a verificar. ------------  
 No que concerne às inundações, realçou que se verificaram condições de pluviosidade 
extrema e extraordinária, tendo-se registado pequenas inundações em pontos de 
reconhecida e identificada dificuldade de escoamento, mas que rapidamente se dissiparam, 
passada a situação de chuva intensa. -----------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que, em muitos locais onde anteriormente se registavam situações de 
inundação sempre que chovia e que foram objeto de intervenção, não se registou qualquer 
inundação, mesmo com condições climatéricas anómalas. -------------------------------------------  
No que diz respeito à intervenção na Praça da República, para retirada de alguns azulejos, 
referiu que esta é uma intervenção numa área muito restrita, de poucos metros quadrados, 
que não pondo em causa o projeto da “Rua do Azulejo”, ao contrário do que pretende fazer 
crer o senhor Vereador com o teor da sua intervenção, mas que apenas resulta do facto de, 
tratando-se de um espaço de atravessamento automóvel, registava-se com grande 
frequência a danificação dos azulejos naquele espaço, dando uma imagem negativa e 
degradada de todo o espaço da Praça da República. ---------------------------------------------------  
Reiterou que esta intervenção é circunscrita a um reduzido espaço na interceção da Rua 
Teixeira de Queirós com a Praça da República, e não põe em causa a importância e 
interesse do projeto no seu todo. ---------------------------------------------------------------------------  
 

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO --------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu a palavra à senhora Maria de Fátima Oliveira 
Amaro, que previamente se havia inscrito para intervir nesta reunião da Câmara Municipal.  
A senhora Maria de Fátima Amaro tomou a palavra e informou que se encontrava sem 
habitação, numa situação de sem-abrigo, e que devido a essa condição, se encontrava 
doente e sem possibilidade de trabalhar.  -----------------------------------------------------------------  
Nesse sentido, solicitou a ajuda da Câmara Municipal, mais uma vez, para encontrar uma 
habitação condigna. --------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que a situação da senhora Maria de 
Fátima Amaro já está a ser acompanhada pelos serviços de ação social da Câmara 
Municipal, na procura de uma solução de habitação, mas que, também é necessária a 
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colaboração e participação ativa da senhora Maria de Fátima Amaro nesse esforço de 
resolução da sua atual situação social. ---------------------------------------------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E FINANCEIRO -----------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA NO DIA 09 DE 
JANEIRO DE 2025. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 30/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. -------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE PRORROGAÇÃO DA AUTORIZAÇÃO DE FUNCIONAMENTO DO GIP-OVAR - 
ADITAMENTO AO CONTRATO DE OBJETIVOS - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 13.01.2025. ------------------------------------  
 

Deliberação nº 31/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 13.01.2025. ---------------------------------------------------------------------  

 
PROTOCOLOS DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E AS ASSOCIAÇÕES 
HUMANITÁRIAS DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE OVAR E DE ESMORIZ, PARA O ANO 
DE 2025. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 32/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da informação 

nº 5/DAJF/SP, de 20.01.2025, e decidir nos termos das alíneas a), b), c) e d) das 

respetivas conclusões. ------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E OS SERVIÇOS SOCIAIS E 
CULTURAIS DOS TRABALHADORES DO MUNICÍPIO DE OVAR, PARA O ANO DE 2025. ----------  
 

Deliberação nº 33/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da informação 

nº 3/DAJF/SP, de 20.01.2025, aprovar a celebração do Protocolo de Colaboração, para 

o ano de 2025, e da respetiva minuta. ----------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO FINANCEIRO À UNIÃO DE FREGUESIAS DE OVAR, SÃO JOÃO, ARADA 
E SÃO VICENTE DE PEREIRA JUSÃ E ÀS FREGUESIAS DE ESMORIZ, CORTEGAÇA, MACEDA E 
VÁLEGA, AO ABRIGO DO ARTIGO 25º, 1, J) DO ANEXO I DA LEI 75/2013, DE 12 DE 
SETEMBRO, NA REDAÇÃO ATUAL - PARA O ANO DE 2025. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 34/2025:---------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da informação 

nº 4/DAJF/SP, de 20.01.2025, e decidir nos termos das alíneas a), a1), a2), a3, a4) e b) 

das respetivas conclusões. -------------------------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE ELH - REABILITAÇÃO/REESTRUTURAÇÃO DO EDIFÍCIO DA RUA DO SEIXAL 
- OVAR - TRABALHOS COMPLEMENTARES - 4º CONTRATO ADICIONAL.----------------------------  
 

Deliberação nº 35/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com os termos e fundamentos da informação 

nº 6/DAJF/SP, de 20.01.2025, e decidir nos termos das alíneas a), b), c), d), e), f) e g) 

do despacho proferido pelo Presidente da Câmara Municipal, datado de 20.01.2025. ---  

 
LEI 8/2012, DE 21 DE FEVEREIRO - ASSUNÇÃO DE COMPROMISSOS PLURIANUAIS - 
AUTORIZAÇÃO PRÉVIA E AUTORIZAÇÃO GENÉRICA PARA DISPENSA DE AUTORIZAÇÃO 
PRÉVIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL - LISTAGEM DOS COMPROMISSOS PLURIANUAIS 
ASSUMIDOS DE 01.12.2024 A 17.01.2025. -----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 36/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar e remeter à Assembleia Municipal para 

conhecimento. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ALARGAMENTO EXCECIONAL DOS HORÁRIOS DE FUNCIONAMENTO DOS 
ESTABELECIMENTOS DE RESTAURAÇÃO E BEBIDAS NO CONCELHO DE OVAR, NO PERÍODO 
DE CARNAVAL. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 37/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. ------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A EMISSÃO DE LICENÇA NO ÂMBITO DO 
PROCESSO 2024/450.10.215/107- RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO VICE-PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 08.01.2025. ----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 38/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 08.01.2025. ----------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 03.01.2025 A 
16.01.2025 - PARA CONHECIMENTO. ------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 39/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA ----------------------------------------------------------------------------  
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INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO E SUBDELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NA ÁREA 
FINANCEIRA - AUTORIZAÇÃO PARA LIQUIDAÇÃO DE DESPESA ORÇAMENTAL DE 
01.01.2025 A 16.01.2025. ---------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 40/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. --------------------------------  

 
INFORMAÇÃO RELATIVA ÀS DISPONIBILIDADES FINANCEIRAS DO MUNICÍPIO DE OVAR, A 
30 DE DEZEMBRO DE 2024 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 41/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 
DEMONSTRAÇÃO DO DESEMPENHO ORÇAMENTAL RELATIVO A 2024 - PARA EFEITOS DE 
APROVAÇÃO DO SALDO DE GERÊNCIA DE OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS - PARA 
APROVAÇÃO 
 

Deliberação nº 42/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a Demonstração do desempenho Orçamental 

relativo ao ano de 2024 e consequente aprovação do saldo de gerência de operações 

orçamentais no valor de 9.567.368,13 euros. -------------------------------------------------------  

 
1ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL MODIFICATIVA AO ORÇAMENTO E ÀS GRANDES OPÇÕES 
DO PLANO - 2025 - PARA APROVAÇÃO. ---------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Alcides Alves, falando também em nome da vereadora Márcia Valinho, 
referiu que o propósito desta 1ª Alteração Orçamental Modificativa ao Orçamento e às GOP 
2025, era a incorporação na receita e, consequentemente, na despesa, fruto da DDORC 
2024 aprovada no ponto anterior, do Saldo de Gerência das Operações Orçamentais, do 
exercício de 2024, no montante de 9.567.368,13€, significando este saldo nada mais, nada 
menos, que a diferença entre a receita arrecadada -  54.805.350,54€  e a despesa paga - 
45.467196,50€. Assim, o Orçamento em vigor, o maior de sempre, passa a inscrever 
75.589.725,13€. Ao nível da receita salientam-se, como positivo, o reforço de 4,1M€ na 
receita de capital proveniente das candidaturas ao 1º Direito, dos 22 fogos de Maceda e 11 
fogos nos Carris, Cortegaça, sendo as reduções nesta mesma receita, de 1,7M€, 
provenientes das verbas já recebidas e contabilizadas em 2024, após a aprovação do 
Orçamento em vigor, fruto das candidaturas da Escola Secundária Júlio Dinis e, no âmbito 
do IHRU, dos 30 fogos no Sargaçal – Válega – e dos 3 fogos na Rua do esporão em S. João. 
Assim, ao nível do 1º Dtº regista-se, em dotação corrigida, o montante de 13,6M€, uma vez 
que ao orçamento inicial de 10,6M€ se acrescentam 4M€ e se reduz 1,1M€, verba que se 
considera insuficiente, tendo em conta as candidaturas aprovadas – cerca de 32M€ - e a 
necessidade de se cumprir a janela temporal, definida para os programas – junho de 2026. 
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Como reverso da medalha, a diminuição de 2, 3M€, no total das receitas de capital 
(9.897.702,13€). ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
Se quanto à incorporação da receita, que decorre da lei, nada se tem a opor, o mesmo não 
se pode dizer em relação à distribuição do referido saldo de gerência pelas referentes 
rubricas das despesas. Assim, e quanto as despesas correntes as mesmas são acrescidas de 
mais dois milhões de euros, passando de 42,1M€, para 44,1M€, o que prova que o 
Orçamento inicial era generoso para com este tipo de despesas, aquelas que é imperioso 
controlar, mas que aumentam, substancialmente, todos os anos, sob pena de se 
comprometerem investimentos futuros. --------------------------------------------------------------------  
Assim, registam-se, como positivos, reforços nas rubricas Transferências para o 
investimento nas Juntas de freguesia (+ 400.000€); No RASMO (+70.000€) e no apoio ao 
Associativismo Social (+70.000€) e, como negativo o reforço nas rubricas Animação de 
Verão (+395.000) e Recolha Seletiva e Tratamento de Resíduos (+300.000€). E, também, 
como negativo o reforço insuficiente e, por nós, autarcas eleitos nas listas do PS, 
considerado importante, nas rubricas Rede Viária concelhia (+2,5M€); Plano de Eficiência 
Energética (+30.000€); Cineteatro Esmoriztur (+750.000€) e Passeio Marítimo de 
Esmoriz/Cortegaça (+275.000€); Pavilhão de Válega (+50.000€) e o Centro de Formação dos 
BVE (+30.000€). ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Conclui a sua intervenção referindo que os vereadores eleitos nas listas do PS, votariam 
favoravelmente a 1ª Alteração Orçamental Modificativa ao Orçamento e às GOP 2025, com 
as ressalvas consideradas e porque a incorporação do saldo da gerência anterior, no 
Orçamento 2025, decorre da lei e é fundamental para a realização de investimentos 
fundamentais. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 43/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a 1º alteração orçamental modificativa ao 

Orçamento e às Grandes Opções do Plano para o ano de 2025, e remetê-la à 

Assembleia Municipal. ------------------------------------------------------------------------------------  

 
2ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL PERMUTATIVA AO ORÇAMENTO E ÀS GRANDES OPÇÕES DO 
PLANO - 2025 - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 44/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 
DECLARAÇÕES LCPA - LEI DOS COMPROMISSOS E PAGAMENTOS EM ATRASO DAS 
ENTIDADES PÚBLICAS - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Alcides Alves manifestou a sua preocupação quanto ao montante dos 
compromissos assumidos que até 2028 se cifra em 21, 3M€, com especial reflexo no ano 
em curso que será de 16,9M€. Quanto aos recebimentos em atraso de 
clientes/contribuintes manifestou também alguma admiração, face ao montante em dívida 
- 540.322,91€ - em 31 de dezembro de 2024, solicitando esclarecimentos acerca das 
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medidas, em concreto, que executivo em permanência, pretende adotar para recuperar as 
verbas em dívida. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 45/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento, e remetê-las à Assembleia 

Municipal. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REGULAMENTO DE INVENTÁRIO E CADASTRO DO PATRIMÓNIO MUNICIPAL 
- PARA APROVAÇÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 46/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta de Regulamento de Inventário e 

Cadastro do Património Municipal. --------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO DE DESPESAS COM PESSOAL - ANO ECONÓMICO DE 2025. --------  
 

Deliberação nº 47/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar a despesa nos termos da informação nº 1249, 

do Serviço de Contabilidade, de 13.01.2025. --------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA CABIMENTO E COMPROMISSO DE VERBA RELATIVA À 
AQUISIÇÃO DE ENERGIA ELÉTRICA EM BAIXA TENSÃO NORMAL (BTN) - 
COMERCIALIZADOR DE ÚLTIMO RECURSO. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 48/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar o cabimento e compromisso da despesa nos 

termos da informação nº 203, da Divisão de Conservação e Serviços Urbanos, de 

03.01.2025. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA CABIMENTO E COMPROMISSO DE VERBA RELATIVA AO 
TRATAMENTO DE RESÍDUOS SÓLIDOS PELA ERSUC. -----------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 49/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar o cabimento e compromisso da despesa nos 

termos da informação nº 115, do Serviço de Contabilidade, de 03.01.2025. ----------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ----------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE ESTÁGIO DE FORMAÇÃO PRÁTICA EM CONTEXTO DE 
EXPERIÊNCIA DE TRABALHO. -----------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 50/2025:---------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a realização de estágio e do respetivo Acordo 

de Cooperação. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE PRÉ-REFORMA APRESENTADO POR ALBERTO FERREIRA DA SILVA. ------------------  
 

Deliberação nº 51/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos e com os fundamentos da 

Informação nº 45167, do Serviço de Recrutamento e Mobilidade, de 27.12.2024. --------  

 
PROPOSTA DE ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL NA MODALIDADE DE 
CONTRATO DE TRABALHO EM FUNÇÕES PÚBLICAS POR TEMPO INDETERMINADO, PARA 
RECRUTAMENTO DE UM POSTO DE TRABALHO, NA CARREIRA E CATEGORIA DE TÉCNICO 
SUPERIOR, ÁREA DA EDUCAÇÃO FÍSICA E DESPORTO, A AFETAR À DIVISÃO DE CULTURA E 
DESPORTO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 52/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta nos termos e fundamentos da 

informação nº 37605 do Serviço de Carreiras e Desenvolvimento de Capital Humano, 

de 16.10.2024. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA RECURSO À RESERVA DE RECRUTAMENTO CONSTITUÍDA 
NO ÂMBITO DO PROCEDIMENTO CONCURSAL NA MODALIDADE DE CONTRATO DE 
TRABALHO EM FUNÇÕES PÚBLICAS POR TEMPO DETERMINADO, NA CARREIRA E 
CATEGORIA DE ASSISTENTE OPERACIONAL, NA ÁREA DE AUXILIAR DE AÇÃO EDUCATIVA, 
PARA CONTRATAÇÃO DE 10 ASSISTENTES OPERACIONAIS, A AFETAR AO SERVIÇO DE 
EDUCAÇÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 53/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar a proposta nos termos e fundamentos da 

informação nº 1037 da Divisão de Recursos Humanos, de 13.01.2025. -----------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE --------------------------------------  
 
PROPOSTA DO VALOR DE COMPARTICIPAÇÃO, NO ÂMBITO DOS PROTOCOLOS DE 
COOPERAÇÃO CELEBRADOS NO ÂMBITO DO SERVIÇO DE ATENDIMENTO E 
ACOMPANHAMENTO SOCIAL E RENDIMENTO SOCIAL DE INSERÇÃO, DO MUNICÍPIO DE 
OVAR. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 54/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 584, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 08.01.2025. ------------  
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PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DO CARTÃO DE IDENTIFICAÇÃO, NO ÂMBITO DO 
REGULAMENTO DE CONCESSÃO DE BENEFÍCIOS AOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIO DO 
CONCELHO DE OVAR - PROCESSO Nº 2025/100.10.600/1. ---------------------------------------------  
 

Deliberação nº 55/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 1053, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 10.01.2025. -----------  

 
PROPOSTA RELATIVA A 7 CANDIDATURAS À MEDIDA DE APOIO NA FATURA DE 
ABASTECIMENTO DE ÁGUA - PROCESSO Nº 2025/650.10.103/4. ------------------------------------  
 

Deliberação nº 56/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 1070, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 10.01.2025. -----------  

 
PROPOSTA DE REVISÃO DO VALOR DA RENDA, EM REGIME DE ARRENDAMENTO 
APOIADO - PROCESSO Nº 2024/650.10.105/173. --------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 57/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 1100, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 13.01.2025. -----------  

 
PROGRAMA DE APOIO AO ASSOCIATIVISMO SOCIAL 2024 - PEDIDO DE 
COMPARTICIPAÇÃO REFERENTE A INVESTIMENTO APRESENTADO PELA CRECOR - 
SOLIDARIEDADE SOCIAL, CULTURAL, RECREIO E DESPORTO DE CORTEGAÇA - PROCESSO 
Nº 2025/650.10.401/8. ------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 58/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a comparticipação, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 138, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 

03.01.2025. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
DESPESAS DE BAIXO VALOR PAGAS NO MÊS DE DEZEMBRO DE 2024, ATRAVÉS DA 
UTILIZAÇÃO DO MONTANTE MENSAL PROTOCOLADO COM AS IPSS, OU EQUIPARADAS, 
NO ÂMBITO DO SAAS DE OVAR - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------  
 

Deliberação nº 59/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.---------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APROVAÇÃO DE 15 PROPOSTAS DE ATRIBUIÇÃO DE PRESTAÇÕES 
PECUNIÁRIAS DE CARÁTER EVENTUAL, NO ÂMBITO DO SAAS DE OVAR. --------------------------  
 

Deliberação nº 60/2025:---------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar as propostas, nos termos e com os 

fundamentos da Informação nº 1407, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 

14.01.2025. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APROVAÇÃO DOS PLANOS DE AÇÃO DO CLDS OVARINCLUI E DA 
DESIGNAÇÃO DO COORDENADOR TÉCNICO. --------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 61/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar os planos de ação e a designação do 

Coordenador Técnico, nos termos e com os fundamentos da Informação nº 1761, do 

Serviço de Desenvolvimento Social, de 16.01.2025. ----------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO Nº 
2024/650.10.103/132. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 62/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 1686, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 16.01.2025. -----------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO Nº 
2024/650.10.103/161. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 63/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 1367, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 14.01.2025. -----------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - PROCESSO Nº 
2024/650.10.103/169. -------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 64/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 1395, do Serviço de Desenvolvimento Social, de 14.01.2025. -----------  

 

DIVISÃO DE EDUCAÇÃO-------------------------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE PLANO DE FINANCIAMENTO DOS AGRUPAMENTOS DE ESCOLAS DO 
CONCELHO, PARA O ANO DE 2025. ---------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 65/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 1402, do Serviço de Educação, de 14.01.2025. -----------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA E DESPORTO ----------------------------------------------------------  
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PROPOSTA DE ABERTURA DO PROCEDIMENTO PARA EVENTUAL CLASSIFICAÇÃO DE 
VALOR NACIONAL DO MONUMENTO IGREJA PAROQUIAL DE SANTA MARIA, EM VÁLEGA. --  
 

Deliberação nº 66/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

da Informação nº 1451, do Serviço de Património Histórico e Museus, de 15.01.2025, 

alterando e substituindo a anterior deliberação nº 25/2025, de 09.01.2025. --------------  

 
PROPOSTA DE COMPARTICIPAÇÃO DE DESPESAS DE INVESTIMENTO AO SOL D‘ALMA - 
ASSOCIAÇÃO DE TEATRO. ---------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 67/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. -----------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO PARA DESPESAS DE DESLOCAÇÃO AO CLUBE DE CANOAGEM DE 
OVAR. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 68/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. -----------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO PARA DESPESAS DE DESLOCAÇÃO AO GRUPO DE BANDOLINS DE 
ESMORIZ. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 69/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. -----------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS AO ARADA ATLÉTICO CLUBE. --  
 

Deliberação nº 70/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. -----------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE -------------------------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE APLICAÇÃO DE TARIFÁRIO SOCIAL - PROCESSO Nº 2024/950.20.001/489. ----  
 

Deliberação nº 71/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 47394, do Serviço de Gestão Ambiental, de 20.12.2024. ---------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO -----------------------------------------------  
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INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO DA GESTÃO 
URBANÍSTICA - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 72/2025:---------------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento.----------------------------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. ----------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO:-------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 11:26 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 
assinada pelos presentes, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, que a secretariei. ----------------------------  
 

_____________________________ 
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